

EL REGIONAL

ORGANO DE LA COMUNION TRADICIONALISTA
DIARIO DE LA MAÑANA
Fundado en 1.º de Enero de 1897 por Don Eugenio Chornet Mesquida (Q. E. P. D.)
TELEFONO NUMERO 724

Redaccion, Administracion e Imprenta calle del Mar 111

CIRCULO TRADICIONALISTA

AVISO

De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de este Centro, se convoca a todos los socios a Junta general que se celebrará el próximo domingo a las once de la mañana.
Valencia 9 de Diciembre de 1897.
El Secretario,
J. Luis Martín.

¿La solución?

En el *Heraldo de Madrid* llegado ayer, y bajo el epígrafe «La intervención yankee», leímos un artículo en el cual, y en letras de molde, se estampó cuanto venimos diciendo la malhadada insurrección cubana.
Ni procedimientos benignos, ni energicos, ni concesiones, ni reformas harán deponer las armas a los que en la manigua luchan contra España.
La cuestión está planteada entre nuestra nación y los Estados Unidos; lo demás es música y más música. Mit veces lo hemos dicho y lo repetimos una más.
El habidoso mensaje de Mac-Kinley lo deja ver de una manera bien clara, después de muchos circunloquios y de mucha cháchara; aparentando ceder la puerta, deja abierto un gran postigo por el cual podrán salir notas, expediciones filibusteras, intervenciones y cuanto quieran nuestros bondadosos amigos.
Y para eso tanta vergüenza y tanta humillación.
La solución del pleito que España sostiene en América, está en la Casa Blanca, dice nuestro colega madrileño.
Nosotros creemos que está allí y en otra parte.
Y continúa el popular periódico diciendo: «Por no haberlo entendido así nuestros políticos, no han sabido hacer la paz ni la guerra, y nos han traído a la situación en que nos hallamos, entre la paz sin honra y la guerra sin esperanza.»
Porque aún podríamos esperar algo si, planteado el problema tal como es, fuésemos resolutivamente a una de sus dos soluciones; pe-

ro como vemos a los que en él tienen puestas las manos vacilantes, temerosos y engañados por las mismas dulces ilusiones que perdieron a sus inocentes antecesores, tememos mucho que llegue el momento anunciado por Mac-Kinley y estemos lo mismo que estamos.
Toda Europa lo ve venir. Los principales periódicos del mundo nos lo advierten. Solo nosotros nada sabemos ni tememos y marchamos al sacrificio como una res al matadero.
Efectivamente, todo el mundo lo ve menos nuestros gobernantes, y no lo ven, porque les conviene estar ciegos, y no oyen la gritería que nos aturde, porque les conviene estar sordos.
No, nada debemos ni podemos esperar de los Sagastas y Morets.
De abolengo conocemos el arbol y por lo mismo sabemos el fruto que puede producir.
Son capaces de conducirnos a un Guadalete donde sucumbiríamos sin gloria.
Son capaces de arrojarnos atados de pies y manos a los pies de quien quiera humillarnos.
Pero no tendrán nunca energías suficientes para hacernos o vengar nuestra honra de pueblo altivo, viniendo a esa turba de cosmopolitas tocineros, ó de parecer con gloria en la demanda.
Los partidos liberales no pueden llevar a cabo obra de tal magnitud, esa dicha está reservada a la gran comunión carlista.

Españolismo neto

Será muy curioso un paralelo entre las doctrinas y prácticas de gobierno de los liberales, que nos explotan y las de los carlistas, durante tantos años alijados de las esferas del poder. Por eso con razón se ha dicho que el partido carlista en nada se parece a los demás partidos políticos, viniendo a constituir él solo los venerandos restos de la antigua y verdadera España.
Y efectivamente, bastaría leer la reciente y enérgica protesta lanzada a la publicidad por la minoría carlista para convencerse de esta verdad inconcusa. Pensada está en español neto, escrita en español neto, y por los españoles netos será saboreada y aplaudida, aunque no deje de producir también su efecto entre la honrada masa neutra del país y hasta entre los mismos liberales.
Las valientes minorías carlistas de ambas Cámaras merecen bien de la patria y de los verdaderos españoles por sus protestas y de-

claraciones, gotas de miel dulcísima que si no alcanzan a endulzar las amarguras de nuestra infeliz España, aminorarán por lo menos los desgastados y vergüenzas de los españoles legítimos.
Españolismo neto es protestar contra la autonomía política, no administrativa, otorgada sin el concurso de las Cortes a las Antillas, trasladando allí íntegro el desastroso régimen parlamentario que ha dividido en partidos la península; porque efectivamente la autonomía administrativa hubiera estado en consonancia con el régimen foral y regionalista de las Españas; pero otorgarla la autonomía política equivale a rasgar en grones el manto inconsulto de la Patria, preparado por manera segura la independencia, por el sólido puente de la autonomía política, más sólido y más seguro que la guerra misma.
Y estos liberales que nos desgobernan, no solamente lo hacen, sino que tienen además el claro de decirlo y hasta de vanagloriarse de que ningún régimen colonial ha ofrecido hasta ahora la autonomía a las colonias en el sentido más amplio de la palabra. Verdaderamente, orgullosos pueden estar los señores Moret y Sagasta de este privilegio que la Historia de España les reserva en sus paginas para inmortalizar en ellas sus nombres, pasando a la posteridad con la corona inmarcesible del filibusterismo gubernamental y sin peligrar.
Por lo visto les preocupa más el fallo de sus hermanos... que el de sus compatriotas, y simpatiza más con los asesinos é incendiarios de la manigua que con las madres de esos 100.000 soldados que allí dejan sus huesos en aras de la integridad y del honor nacionales, y con los escuálidos contribuyentes que han de pagar a la postre los dos mil millones de pesetas que llevamos gastados en la guerra.
Españolismo neto es protestar también contra la autonomía arancelaria, concedida por la manigua de Madrid a la manigua de Cuba, con cuya protesta se defienden mejor el comercio y las industrias de la metrópoli que con todos los tratados de comercio que puedan acordarse con el tiempo entre España y su ingrata hija *Cubita libre*. La conducta de nuestros desatinados gobernantes, por lo que a esta autonomía respecta, es tanto más ignominiosa cuanto que obedece a exigencias intolerables de nuestros fieles amigos los yankees, para quienes no existe más Dios, ni más Santa María, ni más honor nacional, ni más glorias tradicionales que el santo *dólar*, ante el que todos debemos doblar la rodilla si queremos escalar de un salto el pináculo de la civilización moderna.
Estas concesiones serán todo lo anticonstitucionales y antiespañolas que se quiera; pero

precisamente en esto estriba su eficacia y principal mérito. De manera que si para otorgar una constitución nueva y tan radical y peligrosa a nuestras colonias se infringe la constitución de la metrópoli, se menosprecia a las Cortes, y se legisla *autoritas quae fungor* por medio de decretos, calcule el lector curioso el prestigio que se arroja sobre el régimen parlamentario, completamente desacreditado aquí, y que se implanta allí a espaldas del mismo Parlamento.
Españolismo neto es defender el voto y el fusil de los voluntarios de Cuba, contra los que diplomáticamente quieren desarmar a tan heroicos é incondicionales defensores de la madre patria, haciendo incompatible el fusil con el voto; y protestar contra aquellas inconcebibles palabras, aplicadas por el Sr. Moret a las poblaciones coloniales, REBELDES COMO ESPAÑOLAS A LA IMPOSICIÓN BRUTAL DE LA FUERZA EXTERMINADORA.
Españolismo neto es excitar a las regiones que más vivo conservan el recuerdo de sus libertades tradicionales a que reclamen la legítima autonomía foral; pero veremos muy pronto como el ejercicio de este derecho histórico é inconcuso es considerado por los anti-españoles que nos tiranizan como conato sedicioso que los liberales no pueden tolerar intentando apagarlo como han hecho siempre por la fuerza bruta, esa fuerza exterminadora contra la que se rebelan como españoles los filibusteros con aplauso del Sr. Moret y consortes, que glorifican allí lo que están dispuestos a fusilar aquí. Y cuéntese con que el paralelo no resulta desfavorable para los regionalistas españoles; antes bien, pone de relieve la iniquidad con que se ha procedido en la gran Antilla, concediendo a aquellas negradas lo que se niega a las provincias Vascongadas, Navarra, Aragón, Cataluña y Valencia. Estas regiones han disfrutado durante siglos la autonomía foral; Cuba nunca. Estas regiones, antiguos reinos ó principados independientes se unieron espontánea y federativamente a Castilla sin renunciar a sus leyes y privilegios locales. Cuba, por el contrario debe a la conquista y a la civilización española su alumbramiento a la vida culta, sin que entre la colonia y la metrópoli se haya tratado nunca de potencia a potencia, ni aun con el carácter de leyes paccionadas. Estas regiones no han intentado nunca romper la unidad nacional, sublevándose contra la nación al paso que la isla de Cuba nos cuesta en lo que va de siglo ríos de sangre heroica y de millones, que no indemnizaban nunca a la pobre España, víctima propiciatoria de sus malos gobiernos y desatentada administración. Estas regiones tienen vida é historia propia, apego a su regimen foral y amor grande a la península; de manera que su autonomía ad-

ministrativa no podía ser nunca un peligro para la unidad nacional; mientras que todas las autonomías, la política, la administrativa y la arancelaria son exóticas en Cuba, colonia sin hábitos de gobierno, sin historia, sin costumbres cívicas y colocadas a miles de leguas de la metrópoli, de manera que como sostuvo el mismo Sr. Sagasta en memorable ocasión es la antesala de la independencia.
Españolismo neto, por último, es la tregua patriótica que por orden de su augusto jefe se ha impuesto la gran comunión carlista, mientras peligra la integridad de la patria por las absurdas gestiones de los gobernados y de los partidos antiespañoles y antipatrióticos.
«Un doble pacto con los filibusteros y con los Estados Unidos, entregando la soberanía y la honra al mismo tiempo para lograr una paz que, aún siendo vergonzosa, resulta imposible, es el término a que ha llegado la restauración sobre ríos de sangre y de dinero». Así termina tan noble y español documento, que el gran rotativo el *Heraldo de Madrid* califica de artículo de periódico, que no tendrá resonancia y ante cuya aparición ni han temblado las esferas ni se ha hundido el firmamento.
Y efectivamente, el firmamento no, pero España sí que se hunde a impulsos de esas democracias de papel continuo que nos asquilan y deshonran.
Nosotros creemos, por el contrario, que la valiente y patriótica protesta carlista no ha de ser voz que clama en el desierto; que si hoy no levanta polvareda ni logra resonancia entre los liberales, el día de la catástrofe que se avecina, la tendrá muy grande para presentar a la comunión carlista como el único partido nacional dotado de buen sentido y de la previsión necesaria para gobernar a un gran pueblo.
Esverri.

Crónicas Madrileñas

Ya ha venido. Ha venido por el cable á El *Imparcial*. Y quizá haya venido robado como el aguardiente de las tabernas.
Pero robado y todo no tiene desperdicio. Después de leerlo y de admirarse y de rabiar hasta lo indecible, lo primero que se pregunta uno es lo siguiente:
¿Dónde tendrán el sentido común las Agencias telegráficas? ¿Dónde? Porque hay Agencias que califican el tal Mensaje de lisonjero.
¿Lisonjero eh? Pues con muchísima lisonja escribe Mac Kinley todo el proceso de la

LOS CAZADORES DEL DESIERTO

—Es muy sencillo ¡Vive Dios! interrumpió Pepe. Este joven, añadió mostrando a Fabián...
—¿Un nol replicó solemnemente éste, haciendo una señal al cazador español para que aplazara las explicaciones; en el tribunal de justicia que va á abrirse en presencia del Juez Supremo (Fabián señaló el cielo) para la acusación como para la defensa, todo quedará claro á los ojos de Díaz si quiere quedarse con nosotros. En el desierto, los momentos son preciosos, y debemos prepararnos por la meditación y el silencio para el acto terrible que tenemos precisión de cumplir.
—Precisamente lo que yo quiero obtener de vosotros es el permiso de quedarme aquí. Ignoro si ese hombre es inocente ó culpable; todo lo que sé es que era el jefe á quien elegí libremente, y que permaneceré con él hasta sus últimos momentos, dispuesto á inclinarme ante la sentencia que le condene si es culpable.
—Está bien; oireis y juzgareis; dijo Fabián.
—Este hombre es uno de los grandes de la tierra, continuó tristemente Díaz, y se halla ahí cubierto de polvo y atado como un criminal de baja estofa.
—Desahaced sus ligaduras, Díaz dijo, Fabián, pero no trateis de librar de la venganza de un hijo al asesino de su madre, y recoged la palabra de D. Antonio de que no huirá. Nos fiamos de vos en este punto.
—Comprometo por él mi honor de que no huirá, respondió el aventurero, y yo no le ayudaré á huir.
Y Díaz se dirigió rápidamente hacía donde estaba D. Antonio.
Durante aquel tiempo, Fabián lleno de tristes y graves pensamientos, se sentó a su lado, suspirando por su dolorosa victoria.
Pepe volvía la cabeza, y parecía contemplar atentamente los juegos de la niebla en las crestas de las montañas brumosas.
En cuanto a Bois-Rosé, en su actitud ordinaria cuando estaba en reposo, con sus miradas llenas de solicitud concentradas sobre el joven, reflejándose en su fisonomía las nubes que se condensaban en la frente de su hijo querido.
Díaz se había unido con D. Estebán.
¿Quién podría decir los pensamientos tumultuosos que nacían y morían alternativamente en el alma del caballero español atado sobre la arena?
Sus ojos habían conservado la misma expresión de orgullo que en los días de su pros-

cedor de la cascada le causaban vértigos; una bocanada de aire abrió un ancho boquete entre la niebla.
—¡Ah! gracias a Dios! exclamó Oroche respirando después de aquel momento de angustia: el bribon de Cuchillo ha desaparecido.
El camino se hallaba desembarazado de obstáculos por aquella parte, y la soledad de las montañas había vuelto á ser completa.
Oroche dirigió vivamente su caballo al punto que acababa de abandonar Cuchillo.
El extraño paisaje en medio del cual andaban errantes fugitivos, la proximidad del tesoro, que cada uno de ellos recordaba haber entrevisto por un instante, y las emociones de todo género de que eran presa desde aquella mañana, habían contribuido á excitar vivamente su imaginación. Así, pues, la atención con que Cuchillo había estado observando un objeto invisible despertó la curiosidad de los dos aventureros.
El camino se ensanchaba lo bastante en aquel punto para permitir echar pié a tierra entre el precipicio y la cadena de las rocas, y sin haberse comunicado sus impresiones. Oroche y Baraja se bajaron del caballo casi al mismo tiempo.
—¿Qué vais á hacer? preguntó el primero al segundo.
—Yo lo sabéis ¡vive Dios! puesto que vais á imitarme; voy á tratar de entrever lo que miraba Cuchillo hace un instante con tanta tenacidad, cosa que, si no me equivoco, debe ser muy interesante.
—¡Tened cuidado! Estas rocas son muy resbaladizas.
—No tengáis cuidado, y no os incomodeis para hacer lo mismo que yo haga.
Al decir estas palabras, Baraja se arrojó para tomar posición encima del abismo. A seis pasos del costado de la montaña se lanzaba la cascada, y por encima de su ancha boca el sendero formaba una especie de bóveda natural. Oroche cogió a su caballo por la brida, y pasó al otro lado de la bóveda, creyendo prudente alejarse de su compañero. Algunos instantes después, los dos, invisibles el uno para el otro, echados en el suelo y con la cabeza inclinada hacia el abismo, dirigían una mirada codiciosa a su fondo.
El mismo espectáculo les hirió á la vez, é hizo subir á su mente las ideas de asesinato que antes habían aplazado.
La maza de oro que brillaba entre la cascada y la roca, y que antes había hecho arrojar á Cuchillo un grito salvaje, estuvo también á punto de arrancarle otro grito semejante; pero era preciso disimular y contenerse.

Más esto no pudieron hacerlo sin un esfuerzo sobrehumano.
Fijada en la roca aquella maza fascinadora, lanzaba chispas de fulgor oscuro, y parecía invitar á la mano del hombre a no dejar que el abismo abierto devorara aquella maravillosa magnificencia de la naturaleza.
La humedad constante había tapizado los bordes de la roca con un manto de musgo verde. Por encima de la maza de oro había un ligero saliente que, aunque impregnado por los vapores del agua de una pasta pegajosa, parecía esperar la planta bastante atrevida para fiarse en aquel apoyo peligroso; pero un hombre solo no podía intentar tamaña empresa.
Tal había sido la causa de la retirada de Cuchillo, que hacía un momento que sacaba avidamente sus ojos con aquel magnífico tesoro, objeto de todos sus deseos.
Baraja fué el primero que se libró de aquel vértigo que le causaba el espectáculo, porque su corazón se comprimía con la idea de que el precioso metal podía á cada instante rodar en el abismo como el fruto maduro que cae del naranjo.
Oroche no taró en imitar á su compañero, y los dos se encontraron en pié casi al mismo tiempo, inseguros sobre lo que debían hacer, y separados uno de otro por la bóveda, de la que partía rugiendo la catarata.
Y bien; ¿qué habéis visto? dijo primero Baraja.
—¿Y vos? respondió Oroche.
—Yo un abismo sin fondo.
—Yo torbellinos de vapor que suben del abismo... para la unión de la fuerza, replicó Oroche, que de pronto tomó un partido.
—Dos son mas fuertes que uno.
—Eso que decís es incontestable. Pues bien; entre los dos podremos cogernos.
—¿Coger qué? dijo Baraja fingiendo ignorancia.
—¡Demonio! La pepita de oro que habéis visto como yo.
—El caso es saber cómo hacerlo, continuó Baraja.
—¿Cómo? Reuniendo nuestros dos lazos en señal de nuestra alianza.
—Con eso uno de nosotros puede suspenderse por los flancos de la roca, y quitar su tesoro al abismo, concluyó Baraja con los ojos encendidos.
—En ese caso, ¿quién se sacrificará de nosotros dos? preguntó Oroche.
—La suerte lo decidirá, Sr. Oroche, y si sois vos...

IMPRESA EL REGIONAL DE MENOSI, VILAR Y PERIGUELL

En este acreditado taller se hacen toda clase de impresiones...

El Círculo de Bellas Artes piensa imprimir una publicación parecida a la que con el título de París-Marcia apareció cuando las inundaciones de esta última capital.

SUCESOS

Accidentes Ayer se registraron los siguientes: Bernardo Cantó, de 16 años, de un esguince en el pie izquierdo.

En el Círculo Tradicionalista

El miércoles a las ocho de la noche tuvo lugar la velada que en honor de la Inmaculada Concepción es costumbre celebrar anualmente en este centro.

En artístico desfilé arreglado con mucho gusto y maestría se destacaba la imagen de la Madre de Dios rodeada de ángeles.

El niño Aragón recitó una hermosa poesía, leyendo también composiciones poéticas de mucha inspiración los señores Garrido, Gil Calpe, Bellod, Simó, Calatayud (D. Vicente, D. Francisco y D. Jerónimo), Vitoria y Cargaber.

Se distinguió como siempre y sobre todos, el Sr. Cargaber, con una poesía bellísima, llena de inspiradas frases y de hermosos pensamientos esmaltados con su genial manera de decir que arebata y enloquece al auditorio.

D. Luis García Andúru, joven y aprovechado alumno de la Facultad de Leyes, leyó un discurso muy bien escrito sobre la igualdad absoluta de los derechos.

El Sr. Solano, abogado distinguido, estaba encargado de pronunciar el discurso de fondo, cuya misión desempeñó admirablemente, enalteciendo el amor de la Virgen Santísima a España y sacando consecuencias tan lógicas como oportunas.

Asimismo el Sr. Valdés, que como casi todos los que leyeron poesías, inició en aquella noche su vida política, leyó otro discurso inspiradísimo, oportuno y acertado como los anteriores fué objeto de muchas felicitaciones y aplausos.

El Sr. presidente hizo el discurso resumen. Imposible es compendiar no en una columna del periódico, sino en una página entera todo lo que dijo y todos los conceptos que emitió con su frase castiza que le ha ganado una holrosa reputación de orador tribunicio.

En resumen la velada fué buena y apropiada al acto. Nosotros felicitamos a los distinguidos jóvenes que cumplieron tan brillantemente su cometido, y nos felicitamos asimismo, pues el acto del miércoles revela que contra los deseos de tirios y troyanos los jóvenes instruidos y católicos se vienen a nosotros seguros de hallar las nobles aspiraciones que en su pecho sienten.

REMITIDOS

Sr. Director de El Regional Muy distinguido señor mío: Acudo a la prensa, porque necesito hacer público algo de que se viene hablando estos días, y que conviene dar a conocer por completo.

busca. No debi extrañarlos, porque eso ya es costumbre en él, y muchos son los que recuerdan lo que pasó con D. Juan Fallu, cuando este señor le buscaba también en el terreno del honor.

Sr. Director de El Regional. Muy distinguido señor mío: Ruego a usted la inserción en su periódico de la adjunta carta que me han remitido los dos amigos nombrados por mí para pedir al Señor Blasco Ibañeta una reparación a las ofensas que desde El Pueblo me ha inferido.

Da su lectura se deduce que el Sr. Blasco, tan largo en palabras como parco en hechos puede insultar impunemente a quien mejor se le parezca por el decoro de singularísima manera. Yo me abstengo de hacer comentarios de ningún género y entrego su conducta al juicio de las personas de honor.

Muy señor nuestro y amigo: Hemos cumplido el encargo con que usted nos honró de visitar al Sr. Blasco Ibañeta para terminar el asunto de honor que con usted tiene pendiente. Al decir que nombre de dos amigos que le representaran se ha negado a ello.

EL CID GRAN SASTRERIA 10, PLAZA DE SAN FRANCISCO, 10 Se han recibido las NOVEDADES para la presente estación.

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

Alcance telegráfico

La prensa extranjera y el mensaje La inglesa El Mensaje de Mac-Kinley es objeto preferente de la atención de la prensa inglesa.

La francesa Los periódicos franceses continúan ocupándose en el Mensaje de Mac-Kinley. 'El Figaro' dice que aunque se ve en dicho documento el propósito de conjurar la efervescencia jingoista que se manifestó particularmente en el Senado norteamericano.

De nuestro servicio exclusivo Conferencia telefónica Alboroto escolar Barcelona.—Los estudiantes amotinados han apedreado el carruaje en que iba el señor Rector.

De nuestra sección exclusiva Conferencia telefónica Alboroto escolar Barcelona.—Los estudiantes amotinados han apedreado el carruaje en que iba el señor Rector.

Weyler Es ya seguro que el general Weyler no pasará algunos días como se había dicho en San Quintín.

Consultas El Gobierno está esperando contestación a la consulta que hizo a la Junta de autoridades de Barcelona, para disponer se levante en la capital del Principado la suspensión de las garantías constitucionales.

Yayor Nuevamente el representante de los Estados Unidos Mr. Taylor, ha puesto al servicio de los rebeldes su palabra tomando parte en un meeting filibustero.

Quedan de usted atentos s. s. q. b. s. m. —Gastón B. d' Oms.—Antonio Dolz del Costilla.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—Función para hoy.—María.—A las ocho y media de la noche.

TEATRO DE LA PRINCESA.—Función para hoy.—El primer resaca.—A las ocho y media de la noche.

Ostras Frescas de Arcachón La central. Sombrerería, 7. Valencia.

PELLICER Casa de cambio OPERACIONES DE BOLSA 22, Bajada de San Francisco.

DR. ALGARRA Tumores, fistulas, verrugas, úlceras aunque sean crónicas, callosos, curan en diez a quince días.

domingo una manifestación de desagrado contra algunas frases del mensaje de Mac-Kinley.

Los ministros Probablemente hasta el próximo martes no se celebrará consejo en la presidencia. En el garlito Telegrafan de Santander diciendo que ha sido detenido un conocido personaje por suponerse complicado en la cuestión de los pasaportes.

Castelar Es falso que D. Emilio Castelar haya hablado en elogio del mensaje de Mac-Kinley. Otro contratiempo Confírmase que se ha sumergido el dique flotante construido para el puerto de la Habana.

Peticion de gracia Las damas portorriqueñas han telegrafado solicitando el indulto de muerte de los cuatro reos de muerte de Quebradillas.

Filipinas El gobierno ha telegrafado al general Primo de Rivera ordenándole amplie su juicio acerca de la terminación de la guerra. Esperase la respuesta para resolver.

Calendarios Algunos personajes habían de la próxima disolución de las Cortes, pero todas las fechas que se citan no dejan de ser invenciones caprichosas.

Nombramientos La regente a firmado los decretos nombrando a D. Ramón Cepeda director general de los registros y a D. Alberto Camps, canónigo de la catedral de Santiago.

De viaje El diputado Sr. Ruiz Aguilar marchará a Barcelona para acompañar al general Weyler en el viaje a esta corte.

Más de lo de Guisa Se ha recibido un telegrama del general Blanco confirmando las noticias ya conocidas.

Por telégrafo Varias noticias Madrid 10, 12:35 m.

El ministro de Marina, Sr. Bermejo, ha dado cuenta del estado en que se encuentran varias construcciones navales.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

En el consejo de ministros celebrado ayer, el mismo ministro ha hablado del presupuesto de su departamento, habiendo incluido la aprobación del gobierno.

Imp. 'El Regional' de Menosi, Vilar y Periguell, calle del Mar, núm. 111.

